

Maduro remercie l'ALBA-TCP pour son soutien face au siège contre le Venezuela

Image not found or type unknown

Maduro: le peuple vénézuélien soit attaqué de toutes parts, il a été capable de contrer "un coup d'État cybernétique, fasciste et criminel".

La Havane, 27 août, (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a remercié lundi les États membres de l'ALBA-TCP pour leur soutien face au siège déclenché à l'intérieur et à l'extérieur de son pays après les élections de juillet dernier.

Il a considéré le 11e Sommet extraordinaire de ce bloc d'intégration solidaire comme une preuve de l'union profonde, de la solidarité et du soutien mutuel entre les pays membres.

Le président Maduro a affirmé que, bien que le peuple vénézuélien soit attaqué de toutes parts, il a été capable de contrer "un coup d'État cybernétique, fasciste et criminel" et ne craint pas une escalade de l'offensive déclenchée contre lui.

"Ce qui compte, c'est que le peuple vénézuélien existe, qu'il se bat et qu'il est en train de gagner", a déclaré le président Maduro lors de son discours. (Source: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/363793-maduro-remercie-lalba-tcp-pour-son-soutien-face-au-siege-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba